

**Beim 2. Schießabend im Schützenheim wurde neben dem Wanderpokal- auch ein Faschingsschießen durchgeführt**

Beim letzten Schießabend wurde ein Faschingsschießen durchgeführt. Die Schützen gingen teilweise im Faschingskostüm an den Stand. Zu gewinnen gab es Krapfen. Geschossen wurde auf Spass-Scheiben. Nach dem Auswerten wurden jeweils zwei Schützen zu einem Team zusammen gelost. Die beste Team-Wertung erzielte dabei Simone Leirich und Maximilian Lang mit insgesamt 130 Punkten. Ihnen folgte das Team Andreas Hirmer und Anton Braun mit 117 Punkten. Neben dem Faschingsschießen wurde auch der Wanderpokal, gestiftet von Hermann Tischner, zum dritten Mal ausgeschossen. Den Pokal sicherte sich für ein Jahr Konrad Winkelmaier mit einem 62,0-Teiler, vor Markus Schmidbauer mit einem 84,3-Teiler und Andrea Schall mit einem 91,4-Teiler.

